

• Intenso operativo el fin de semana

# INTENSIFICAN LUCHA PARA ACABAR CON TRATA DE MUJERES

**MARCO LEANDRO**

*mleandro@diarioextra.com*

*Foto: Isaac Villalta*

Un intenso operativo para acabar con la trata de personas fue realizado este fin de semana por agentes del Organismo de Investigación Judicial, Policía Municipal, Interpol y Fundación Rahab.

El objetivo era encontrar información vital para la detección de posibles víctimas del delito de trata de personas, así como los posibles sospechosos de cometer este delito.

El operativo tuvo lugar en varios locales comerciales del centro de San José. Se abordaron 100 mujeres, entre ellas 70 costarricenses, 20 nicaragüenses, 5 dominicanas, 4 colombianas y una hondureña.

Tanto las dominicanas como las colombianas se encuentran en nuestro país tramitando la naturalización a través del matrimonio con hombres costarricenses.

En el caso de estas mujeres, la Fundación Rahab las invitó para que sean incluidas en el programa de reinserción a la sociedad, a través de los cursos gratuitos de cocina, computación y diseño de modas, entre otros. Algunas de ellas aseguraron que llorarán dichos programas



**En el operativo se buscó información sobre la explotación sexual de las extranjeras.**

Además se revisó la condición de 150 hombres y se logró la detención de uno de ellos quien contaba con orden de captura. Asimismo se determinó que varios nicaragüenses y colombianos se encuentran en nuestro país en condición migratoria irregular, por eso se les brindó una citación para que se presenten a las oficinas de la Dirección General de Migración y Extranjería para que arreglen su situación migratoria.

En el lugar se detectaron pocas irregularidades en los locales comerciales, de las cuales se encargó la Policía Municipal, que notificó a los propietarios para que pongan en regla la documentación faltante que los acredita para el correcto funcionamiento.